

POLÍTICA Escuchar artículo

AySA y ARSAT impulsarán en conjunto mesas tecnológicas de trabajo

Malena Galmarini y Matías Tombolini acordaron una agenda conjunta de tareas con el fin de optimizar los servicios que brindan ambas compañías

21 de Abril de 2022



Los titulares de AySA y ArSat se reunieron para impulsar mesas tecnológicas de trabajo

La presidenta AySA, **Malena Galmarini**, y el presidente de ArSat, **Matías Tombolini**, se reunieron con el objetivo de abordar una agenda de trabajo conjunta y **delinear tareas que van a realizar de forma coordinada, en materia de obras, conectividad y capacitaciones**. Según indicaron al cabo de la cumbre, **la intención es afianzar las relaciones entre ambas compañías del Estado Nacional para optimizar los servicios que brindan**.

El encuentro tuvo lugar en la Estación Terrena de la localidad de Benavidez. Allí, los funcionarios debatieron sobre varios ejes, incluyendo el seguimiento de proyectos educativos de formación profesional, la optimización de recursos para tendidos de fibra óptica alrededor de la provincia de Buenos Aires y el aprovechamiento de infraestructura y desarrollos digitales.

Una vez concluida la reunión, Galmarini expresó: "Hay muchas cosas por hacer y como somos dos empresas del Estado nacional, armamos una mesa de trabajo para ver cómo entre ambas empresas podemos **generar soluciones tecnológicas para la vida de nuestras vecinas y nuestros vecinos**".

Desde ArSat, que está a cargo de Tombolini hace casi dos meses, explicaron que, **en principio, el objetivo es poder compatibilizar las obras realizadas por AySA con las del despliegue de su Red Federal de Fibra Óptica (REFEFO) en territorio bonaerense**.



La reunión tuvo lugar en la Estación Terrena Benavidez

"Hoy empezamos a conversar lo que tiene que ver con cómo trabajar en conjunto en las distintas obras de AySA, las 1.500 que empezaron desde el 2020 hasta las que está llevando adelante hoy. Sobre todo con cómo podemos aprovechar para extender también la red federal de fibra óptica de todos los argentinos. **La idea es que AySA sea la primera empresa nacional en utilizar tecnología IOT**", dijo al respecto el economista.

Es así que las autoridades de ambas empresas públicas concertaron que **ARSAT dicte diferentes capacitaciones para tener una transferencia de conocimientos**. También acordaron que se les brinde servicios de IoT, lo que, como apuntó Tombolini, convertiría a AySA en ser la primera compañía del Estado Nacional en adquirir este tipo de tecnología.

En tanto, los otros ejes que se trataron durante la reunión tuvieron que ver con los servicios de alojamiento y contingencia del centro de datos de ARSAT y el alcance de los servicios satelitales que puedan colaborar con las necesidades operativas de AySA.

El encuentro también contó con la participación de la diputada provincial **Luciana Padulo**; el asesor en Comunicación de AySA, **Francisco Capurro Robles**; y otras autoridades del directorio de ARSAT como **Luciano Greco, Marcelo Tesoro, Guillermo Rus y Facundo Leal**.

SEGUIR LEYENDO:

[El oficialismo impulsa un proyecto que podría generar un fin de semana extra largo en junio](#)

[El papa Francisco suspendió la reunión que tenía prevista con Santiago Cafiero por problemas de salud](#)

[Bono de Anses: anunciaron la fecha de inscripción para cobrar la asignación de \\$18.000 que lanzó el Gobierno](#)

[Grupos mapuches pidieron ser indemnizados por la construcción del nuevo gasoducto en Vaca Muerta](#)

TEMAS RELACIONADOS

- Malena Galmarini
- Matías Tombolini
- AySA
- ARSAT

ÚLTIMAS NOTICIAS

Vargas Llosa, internado: "evoluciona favorablemente" y confirman que vendrá a Buenos Aires



El Nobel peruano ingresó en una clínica de Madrid y, según sus hijos, el tratamiento está dando buenos resultados. Fuentes cercanas aseguraron que "no hay cambio de planes" sobre su vista a la Feria del Libro en Argentina

Consejos para que los dispositivos electrónicos no contaminen



Los aparatos no pueden dejar de usarse porque forman parte del día a día, por eso se deben tomar medidas en favor del medio ambiente

El Gobierno francés confirmó que entregó cañones y misiles antitanque a Ucrania



Aunque había mostrado cierta reticencia a la entrega de armamento a Kiev, el presidente Emmanuel Macron confirmó que el país es uno de sus proveedores y defendió la coordinación europea en esa materia

El gobierno de Kicillof comenzó con la fiscalización de supermercados: denunció faltantes en productos de Precios Cuidados



Inspectores detectaron que en los lugares relevados había desabastecimiento. Fue en un operativo en distintos puntos del conurbano y se hizo junto a municipios, la Nación y la Defensoría del Pueblo

Otro ataque de radicales mapuches en el sur de Chile : una camionero baleado está grave y 3 vehículos fueron quemados



Tres camiones fueron incendiados en un atentado que reivindicó la Coordinadora Arauco Malleco y el conductor de otro recibió dos impactos de bala y se encuentra en grave estado

MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Nuevo capítulo de los audios de Piqué: filtró un mensaje de Sergio Ramos sobre un conflicto del fútbol español

El arte de los productos naturales: cuáles son los 7 productos naturales para conciliar el sueño que estudia la ciencia

La reflexión de Flor de la V tras asistir a una reunión de padres del colegio: "Me sentí sola, nuevamente la diferente"

Las 10 plataformas para encontrar trabajos remotos

El Corvette del líder de Kiss sale a subasta con regalo incluido

Jim Carrey, Sandra Bullock y Bruce Willis: la jubilación anticipada de tres íconos de Hollywood

Últimas Noticias Política Sociedad Deportes Tecno Economía Qué puedo ver Esports Educación Campo Tendencias

Argentina América México Colombia RSS Perú Últimas Noticias

Infobae América México Colombia RSS Perú Últimas Noticias

Contáctenos Contacto Redacción Contacto comercial Media Kit Empleo

Redes Sociales Facebook Twitter Instagram

Contactos Términos y Condiciones Política de Privacidad

Últimas Noticias